5 Piéces
174 m?

Réf. 4764V
1590 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Dans un domaine privé, découvrez cette magnifique villa avec une vue
mer imprenable.Cette villa provencale offre espace et confort au sein
d'environnement verdoyant et au calme absolu : elle bénéficie de
plain-pied d'un spacieux séjour avec belle hauteur sous plafond et coin
feu cosy, d'une cuisine ouverte et fonctionnelle, d'une salle a manger,
le tout donnant sur la terrasse profitant du magnifique panorama sur la
mer. Le séjour se compose également d'une piece de jeu avec billard.A
|'étage, la master avec terrasse et vue mer et une autre chambre avec

douche. Au rez-de-jardin, une chambre ...

In a private domain, discover this magnificent villa with a breathtaking sea view. This
charming house offers you space and comfort in a green and quiet environment; it
has a spacious living room with high ceiling and cosy fire place, an open and
functional kitchen, a dining room, all overlooking the terrace with a magnificent
view. The living room is also composed of a game room with billiard table.On the
first floor, the master with terrace and sea view and another room with shower. On
the ground floor, an additional bedroom with its shower room and a direct access to
the garden.A ...

AGENCE BIRD
6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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